

lunes, 14 de noviembre de 2022

Moyano: 'El Cross Internacional de Itálica es una gran embajada de la provincia ante el mundo'

Inauguración de la exposición '40 Años de Historia', en la Casa de la Provincia hasta el día 27

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano, ha inaugurado hoy, junto al equipo técnico de Deporte y el alcalde de Santiponce, entre otras personalidades, la exposición '40 Años de Historia', con la que se conmemora la cuadragésima edición del Cross Internacional de Itálica y en la que se recuerdan los hitos más destacados del que es considerado uno de los eventos más importantes del campo a través mundial.

'El Cross de Itálica es una gran embajada de la provincia ante el mundo y desde su primera edición no ha parado de crecer, tanto en cantidad de participantes como en calidad organizativa y deportiva', ha recordado Moyano, quien ha puesto también el acento en 'las repercusiones económicas que un evento deportivo de esta dimensión tiene para Santiponce y su comarca'.

'Y todo ello, sin haber perdido su apoyo popular y el reconocimiento incluso de quienes no son aficionados al campo a través, porque Itálica sigue significando una mañana de recreo al aire libre y del disfrute del esfuerzo de los corredores en un entorno inigualable de cultura y de historia. Sobre todo para esos jóvenes deportistas, que participan a lo largo de todo el año en los circuitos provinciales de la Diputación, y que tienen oportunidad de ver en vivo a los atletas legendarios participantes en el Cross'.

RECORRIDO CRONOLÓGICO POR LOS HITOS DEL CROSS

En esta edición 2022, el Cross Internacional de Itálica celebra sus 40 años de historia. Y, al hilo de esta efemérides, el Servicio de Deporte de la Diputación ha producido una exposición para dar a conocer de forma fácil y accesible la trayectoria de una prueba deportiva que es ya mucho más: una seña de identidad de la provincia.

'Se podrá visitar en la Casa de la Provincia hasta el próximo día 27 y contiene fotografía de los mejores atletas participantes de todos los tiempos, cartelería de diferentes ediciones, algunos de los platos de premiación más característicos o los premios y condecoraciones que el Cross ha recibido a lo largo de estos 40 años', ha explicado Tamara Muñoz, técnica de Deporte y comisaria de la muestra.



COMUNICACION

‘En definitiva, lo que estamos proponiendo es un viaje temático por los mejores momentos del Cross de Itálica, partiendo del albero de Itálica y realizando un recorrido cronológico por sus hitos, que son ya también historia del campo a través. Un viaje en el que los aficionados más maduros podrán encontrar curiosidades, como la crónica de la primera edición celebrada en 1982 y dirigida técnicamente por el recordado Felipe del Valle. Y los más jóvenes, conocer a los deportistas portugueses, africanos, mujeres y hombres, que han contribuido con sus gestas deportivas a que el Cross de Itálica también sea leyenda’, ha añadido Muñoz.

Por su parte, el director técnico del Cross, Antonio Ruiz, se ha mostrado satisfecho por el resultado satisfactorio de la participación en la cuadragésima edición de la carrera poncina, ‘con más de 3.200 participantes, con los mil dorsales del Cross Popular masculino agotados y con el cupo de los cien ‘Pitufos’ también completo, lo que nos devuelve a cifras de participación anteriores a la pandemia’.